



Conagua: está el Sistema Cutzamala a 33.2% de su capacidad

ANGÉLICA ENCISO L.

El Sistema Cutzamala se encuentra a 33.2 por ciento de su capacidad, prácticamente a la mitad del almacenamiento histórico para la fecha, que es de 65.7 por ciento, informó la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

Se desconoce la situación que prevalece en el resto del país, ya que el organismo determinó que las sesiones públicas del Comité Técnico de Operación de Obras Hidráulicas dejarán de ser semanales y se harán cada 15 días, por lo que no habrá información actualizada de la situación de las presas y de la sequía en el país.

Incluso, al final de la sesión pasada del comité, el subdirector general Técnico de la Conagua, Humberto Marengo, convocó a sesión para el 16 de abril, pero el área de comunicación social dijo que “hace dos semanas informaron que las sesiones serían quincenales”.